

Resaltan relación de Cuba con el primer vuelo al cosmos de Yuri Gagarin



Moscú, 8 abr (RHC) El Comité Ruso por la eliminación del bloqueo a Cuba destacó la relación con la isla caribeña del cosmonauta Yuri Gagarin, protagonista del primer vuelo al espacio exterior hace 60 años.

Bajo el título Asalto al cielo, el canal ruso *Europa para Cuba*, por *YouTube*, rindió homenaje la víspera a Gagarin, quien el 12 de abril de 1961 realizó su proeza a bordo de la nave Vostok.

Durante el programa se informó que para esa fecha están previstas diferentes actividades en Rusia, como la preparada por la Sociedad Rusa de Amistad con Cuba, la exposición fotográfica Primero: Gagarin y Cuba, que se mostrará en 29 regiones del país.

En un mensaje de video enviado al programa, el general retirado cubano Arnaldo Tamayo Méndez, primer cosmonauta latinoamericano y presidente de la Sociedad de Amistad Cuba-Rusia, celebró la conmemoración de la fecha y la hazaña de Gagarin.

Tamayo recordó que en 1964 Gagarin fue elegido presidente de la Sociedad de Amistad Soviético-Cubana y ocupó estas funciones hasta su trágica muerte en un accidente aéreo el 27 de marzo de 1968.

Subrayó que en el próximo mes de julio también se conmemorarán seis décadas de la primera visita a Cuba del piloto, Héroe de la Unión Soviética.

'Aquel día, dirigiéndose a nuestro pueblo en la Plaza de la Revolución, Gagarin dijo que no tardaría el día en que un hijo de este pueblo viajaría al cosmos', dijo Tamayo desde La Habana.

Advirtió que 19 de años después él tuvo la oportunidad de realizar al espacio exterior un vuelo conjunto que, aseguró, marcó un hito en las relaciones entre ambos países.

El cosmonauta cubano felicitó a los activistas rusos y europeos por la campaña de solidaridad con la isla caribeña desplegada durante los últimos meses en todo el mundo.

Sobre el tema, el español José Antonio Toledo, uno de los promotores de la reciente Caravana Internacional contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba, aseguró que según los últimos registros más de 90 países participaron en la iniciativa.

Reconoció que la Caravana superó las expectativas, aunque 'sabíamos que la solidaridad con Cuba es muy fuerte, pero hacía falta verla, coordinarla, y en la medida de nuestras posibilidades mostrar que esta política de guerra de Estados Unidos es genocida'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253322-resaltan-relacion-de-cuba-con-el-primer-vuelo-al-cosmos-de-yuri-gagarin>



Radio Habana Cuba